

Intensive Proben für Jubiläumskonzert

Gospelchor Uri | Musiker unterstützen Gesang

20 Jahre Gospelchor Uri sind ein Grund zum Feiern. «Let's Celebrate» heisst entsprechend das Motto der Jubiläumskonzerte. Die Proben laufen.

Der Gospelchor Uri feiert am Dienstag, 31. Januar, sein 20-jähriges Bestehen. Die Jubiläums-GV findet am Samstag, 4. Februar, statt, und am Wochenende vom 24./25./26. März werden die Sängerinnen und Sänger des Gospelchors Uri mit Band im Theater(uri) ihre Konzerte aufführen. Am vergangenen Wochenende wurde intensiv geübt, mit Unterstützung bekannter Musiker: Christoph Gautschi (Schlagzeuger, Perkussionist, Musikpädagoge), Christian Portmann (Drummer, Perkussionist), Rolf Ambauen (Master of Arts in Composing, Master of Musikpädagogik, Tontechniker), Daniel Geiser (Pianist, Saxofonist) und Rafael Jerjen (Jazz-Kont-

rabassist, Gründer der Jazz-Gruppe The Rafael Jerjen Concept, Master of Arts in Music Performance und Master of Musikpädagogik).

Das gegenseitige Kennenlernen, das Angleichen der Lautstärke und der Rhythmik standen im Vordergrund. Einzelne Korrekturen wurden vorgenommen, heikle Passagen mehrere Male geübt und «abgespeichert». Jetzt beginnen sich die einzelnen Puzzleteile zu einem Ganzen zusammenzufügen. Es macht richtig Spass zu erleben, wie die Bandmitglieder den Gesang der Chormitglieder sowie der Solistinnen und Solisten mit ihren Rhythmen mal sanft, mal mitreissend führen, umrahmen und unterstützen. So ging ein weiteres musikalisches Wochenende zu Ende und die Vorfreude auf die Konzerte im Theater(uri) steigt. (e)

Der Vorverkauf für die Konzerte beginnt Montag, 6. Februar, im Bluämä-Eggä, Tellsgasse 14, in Altdorf, Telefon 041 871 1109. Weitere Informationen unter www.gospelchoruri.ch.



Die Musiker der Band: (von links) Daniel Geiser, Christian Portmann, Rafael Jerjen, Rolf Ambauen und Christoph Gautschi.

FOTO: ZVG